



Ist der Standort Frastanz für ein thermisches Kraftwerk zur Energiegewinnung durch Abfallverbrennung geeignet?

=> Pro 24 Stunden werden **100 Tonnen Abfall**
und weitere brennbare Stoffe verbrannt.
tagaus – tagein – jahraus – jahrein!

=> **70.000 Kubikmeter Rauchgas** pro Stunde.

=> große Mengen an **Schadstoffen** belasten
die **Bewohner** und die **Umwelt**

Nicht nur **Frastanz** auch **Nenzing, Satteins,**
Göfis und die **Altstadt** von **Feldkirch** werden
betroffen sein!

RONDO Kraftwerk

Ihre Meinung ist gefragt!

Das Vorhaben der Rondo Ganahl AG zur „Errichtung und Betrieb einer Mitverbrennungsanlage auf GST-NR. 1069/2, KG Frastanz“, wurde am 2. März 2024 durch das Land Vorarlberg öffentlich kundgemacht.

Jede Person kann eine schriftliche Stellungnahme zu diesem Vorhaben abgeben.

Falls Sie im Bereich der Auswirkungen der geplanten Abfallverbrennungsanlage wohnhaft sind und befürchten erheblich belästigt oder gefährdet zu werden:

=> (Geruchsbelästigung, Staub, Lärm, ...Gefährdung der Gesundheit)

können Sie ihre schriftliche Stellungnahme / Einwendung **bis zum 16.April 2024** bei der Vorarlberger Landesregierung einreichen.

Weitere Einzelheiten dazu

– inklusive Anleitung –
auf unserer Website.

Rondo Kraftwerk

besorgte BürgerInnen



www.thermisches-kraftwerk-frastanz-gesundheit.at